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Antrag nach § 15 GeschO: 

Prüfung von alternativen Spielstätten während der Stadthallen-Sanierung 
 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

Die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 

 

Hiermit beantragen wir, zusätzlich folgende Gebäude als Ersatzspielstätten für die Zeit während der 

Sanierung der Stadthalle zu prüfen: 

 

1. Bayreuther Festspielhaus 
Dort sind bislang ausschließlich die Werke Richard Wagners aufgeführt worden, in der Regel von 

Ende Juli bis Ende August. Danach wären die Räumlichkeiten im Herbst (September und 

Oktober) und im Frühling (bis zu den ersten Proben) verfügbar. Es könnten in dieser Zeit 

entsprechend große Aufführungen stattfinden, ohne dass etwas investiert werden muss. Das 

Ganze sollte eine Ausnahme in dieser besonderen Notsituation darstellen und ist mit allen 

beteiligten Stellen abzustimmen. 

2. Gelände des ehemaligen Baumarkts Max Bahr 
Diese Halle steht seit eineinhalb Jahren leer. Sie kann auch beheizt werden und hat eine Fläche 

von 7000 Quadratmetern. In ihr könnten, genauso wie in der Rotmainhalle, Equipment für 

Veranstaltungen aus der Stadthalle verwendet und Zuschauerränge errichtet werden, analog zu 

den Plänen der Rotmainhalle. Der große Vorteil wäre dabei, dass Umbauarbeiten entfallen und 

die Räumlichkeiten ständig zur Verfügung stehen. Die Anlieferung von Bühnenanlagen und 

technischem Equipment wäre möglich. Ein Catering könnte im Wintergarten stattfinden. Auch 

sind zahlreiche Parkplätze und der Anschluss zur Autobahn (für auswärtige Besucher) 
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vorhanden. Die Stadt sollte sich mit den verantwortlichen Vermietern in Verbindung setzen und 

prüfen, ob eine Nutzung sinnvoll und möglich wäre.  

 

Mit freundlichen Grüßen  
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